

## UNIVERSIDADES Y MÁSTERES II < ESPECIAL

### VIU: 15 años formando online a profesionales que cumplen sus metas

#### Una avanzada tecnología en la docencia, la investigación y su premiado campus crean la mejor experiencia formativa

Nos encontramos en el contexto más exigente en términos tecnológicos y laborales, en que nos hemos hallado hasta ahora. Esto genera que los profesionales estén obligados a formarse de manera continua para el reskilling, el upskilling y para poder cumplir sus metas. Por ello, VIU entiende que es fundamental acceder a una educación universitaria de excelencia que se adapte a las necesidades de los estudiantes, sin importar su momento vital. Una formación que debe ser una experiencia transformadora. Porque la realidad es que hoy, a los profesionales les resulta muy difícil compatibilizar sus obligaciones laborales con sus estudios universitarios, y a los estudiantes adquirir experien-



Más de 17.400 estudiantes han salido este año de las aulas de VIU

cia laboral al mismo tiempo que asisten a clases presenciales. Incluso para aquellos que quieren solo formarse, conciliar su formación con su vida personal es difícil.

Por ello, desde VIU han diseñado

una exclusiva metodología e-learning 100% flexible, con clases en directo que quedan grabadas, y un campus virtual con acceso multi-dispositivo, que permite estudiar cuando y donde sus estudiantes

quieran. De hecho, el campus virtual de VIU ha sido distinguido como el mejor de España y uno de los mejores del mundo en experiencia formativa del estudiante tres años consecutivos por los premios internacionales Catalyst Awards.

El hecho de ser una Universidad Digital Nativa, es decir que nació online, sin duda da a VIU una ventaja inherente en lo tecnológico. Pero en VIU la tecnología siempre ha sido un medio, la innovación tecnológica siempre está al servicio de la formación del estudiante. Por ello, da una importancia capital a su claustro, formado por más de 1.500 docentes con la experiencia necesaria para aprovechar todo el potencial de la tecnología, ofrecer la mejor formación posible y un acompañamiento personalizado.

A la innovación y excelencia docente, en VIU se suma una potente apuesta por la investigación, desarrollada con un propósito de crecimiento e impacto social. Sus docentes están comprometidos con la mejora constante, y la labor investi-

gadora es fundamental. Porque les hace no solo avanzar y crecer en sus respectivas áreas de conocimiento, sino también actualizar sus conocimientos constantemente. Así, en los últimos tres años, VIU ha multiplicado exponencialmente tanto los grupos de investigación como la producción científica del PDI, especialmente con un aumento significativo de artículos JCR.

Gracias a las características diferenciales mencionadas hasta aquí, VIU ofrece una formación online de calidad, enfocada a potenciar el progreso y el crecimiento de sus estudiantes, que se materializa en 92 programas, entre másteres, grados y cursos expertos, dando a sus alumnos una formación actualizada, en sintonía con los últimos avances de cada área.

Una formación con un impacto real y tangible: más de 17.400 estudiantes han egresado de las aulas virtuales de VIU este año, en prácticamente todos los puntos del planeta, dotados de los conocimientos, herramientas y capacidades para alcanzar sus metas.

POR  
L. R. E.